

ENTREVISTA

Enrico Sbardella

Técnico de Italia

'Difícilmente se encuentra una jugadora como Gloriana'

¿Cómo analiza el duelo ante Costa Rica?

Un partido que la verdad sufrimos bastante. Teníamos delante un estadio lleno y una atmósfera para nuestras jugadoras que era muy particular. Fue verdaderamente duro, Costa Rica es muy buen equipo y sabíamos que tenían futbolistas importantes. Queríamos cerrar el primer tiempo con un resultado más amplio porque sabíamos que en el segundo tiempo no íbamos a poder sostener el ritmo de juego.

¿Desde el principio la idea fue anular a Gloriana Villalobos?

Es una futbolista muy buena; difícilmente uno puede encontrar una jugadora como Gloriana. Sabíamos que ella podía hacer la diferencia en Costa Rica, pero también teníamos claro que nuestras delanteras podían poner en aprietos a la defensa rival. Costa Rica va mucho al ataque y siendo Italia uno de los mejores equipos en la defensa, buscamos arreglar el partido de esta manera.

¿Cuál es su expectativa para el resto del Mundial?

Para Italia es un gran resultado llegar a cuartos de final. Solo una selección italiana ha llegado a esta etapa en categoría femenina y fue en 1991, por lo tanto estamos orgullosos. Le daremos descanso a algunas jugadoras ante Venezuela para que lleguen descansadas a la siguiente etapa.